

Bergen

Projekt „Aktive Pause“ Tischtennisplatte für Sonderpädagogisches Förderzentrum



Die Schüler nehmen die runde Tischtennisplatte sofort in „sportlichen Beschlag“. Foto: (gü)

Bergen auf Rügen (gü). Eine runde Tischtennisplatte bereichert das Freizeit- und Pausenangebot für die Schüler des Sonderpädagogischen Förderzentrums „Klaus Störtebeker“! Das außergewöhnliche Spielgerät konnte im Zuge einer Spende aus dem Erlös des Wohltätigkeitsballs Rügen vom März dieses Jahres angeschafft werden, informiert Michael Krüger, stellvertretender Schulleiter, anlässlich des abgeschlossenen Aufbaus der Tischtennisplatte.

Der Schulförderverein des Sonderpädagogischen Förderzentrums hatte sich mit dem

Projekt „Aktive Pause“ bei den Organisatoren des Wohltätigkeitsballs Rügen in Binz beworben und wurde mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro für die Umsetzung dieser Idee bedacht. Die 87 Schüler sollen sich in den Pausen zwischen den Unterrichtsstunden aktiver erholen, beschreibt Krüger das Ziel des Projekts.

Aktiv eingebracht haben sich die Schüler bereits beim Aufbau der Tischtennisplatte. Sie haben gemeinsam mit den Lehrern das benötigte Areal auf der Schulwiese ausgehoben. Die Firma SAW aus Sagard hatte an-

schließend die Fläche verdichtet und die Platte aufgebracht. „Dafür an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an das Sagarder Unternehmen“, so der stellvertretende Schulleiter für die Unterstützung.

Im Zuge des Projekts „Aktive Pause“ sollen zudem noch Basketballkörbe angeschafft werden, die ebenfalls einen Platz auf der Schulwiese finden. Die Kinder haben die neu aufgebaute Tischtennisplatte bereits voller Begeisterung angenommen, wie ein Besuch vor Ort zeigte.